

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SAVEURS LOCALES ET SAVOIR-FAIRE ARTISANAL : LE MARCHÉ DE L'ARTISANAT ET DU GOÛT FAIT SON RETOUR À VITTEL LE 14 JUN

Après une première édition réussie, l'Office de Tourisme de Vittel donne rendez-vous aux habitants, visiteurs et curistes pour le deuxième Marché du Goût et de l'Artisanat de la saison, le **dimanche 14 juin**.

L'événement se tiendra sous la **Galerie Thermale, au cœur du Parc Thermal de Vittel, de 10h à 18h**.

Pour cette nouvelle édition, près de **35 exposants** seront présents afin de mettre à l'honneur les saveurs du terroir, les productions locales et le savoir-faire artisanal. Les visiteurs pourront découvrir une grande diversité de produits gourmands, créations artisanales, objets de décoration, bijoux, idées cadeaux et spécialités régionales.

Dans un cadre agréable et convivial, ce rendez-vous est l'occasion de rencontrer les producteurs et artisans, d'échanger avec eux et de découvrir la richesse des savoir-faire locaux.

Organisé par l'Office de Tourisme de Vittel, le Marché du Goût et de l'Artisanat s'inscrit dans la programmation estivale de la destination et participe à l'animation du Parc Thermal tout au long de la saison.
L'entrée est libre et ouverte à tous.

Informations auprès de l'Office de Tourisme de Vittel : 03.29.08.08.88

FERRY Margaux

Chargée de communication

communication@vitteltourisme.com

03.29.08.08.88

PRESS RELEASE

LOCAL FLAVOURS AND ARTISANAL CRAFTSMANSHIP: THE CRAFT AND FOOD FAIR RETURNS TO VITTEL ON 14 JUNE

Following a successful first edition, the Vittel Tourist Office invites residents, visitors and spa guests to the second Food and Craft Market of the season on Sunday 14 June.

The event will take place under the Galerie Thermale, in the heart of Vittel's Thermal Park, from 10.00 am to 6.00 pm.

For this latest edition, nearly 35 exhibitors will be on hand to showcase local flavours, regional produce and artisanal craftsmanship. Visitors will be able to discover a wide variety of gourmet products, handcrafted creations, decorative items, jewellery, gift ideas and regional specialities.

In a pleasant and friendly setting, this event offers the chance to meet producers and craftspeople, chat with them and discover the wealth of local expertise.

Organised by the Vittel Tourist Office, the Marché du Goût et de l'Artisanat forms part of the destination's summer programme and helps to bring the Thermal Park to life throughout the season.

Admission is free and open to all.

For further information, please contact the Vittel Tourist Office: 03 29 08 08 88

FERRY Margaux

Chargée de communication

communication@vitteltourisme.com

03.29.08.08.88

